

Vous cherchez depuis un bon moment un emploi et avez du mal à trouver ? Alors rejoignez une entreprise d'insertion adaptée à votre profil. Dans cet article nous expliquerons 4 bonnes raisons de vous orienter vers ce type de structure.

Enrichir votre expérience professionnelle

Travailler dans une entreprise d'insertion c'est avoir la certitude de développer votre expérience professionnelle. **Cela rendra vos futures candidatures plus fortes** et vous pourrez ainsi plus facilement apprendre le métier qui vous intéresse.

Vous bénéficierez également d'un **accompagnement renforcé de la part de France Travail** pour vos futures recherches d'emploi en participant à des ateliers de recherche d'emploi et d'un bilan de compétences.

Bénéficier d'un travail adapté à vos besoins

Dans ce genre d'entreprise on ne peut pas faire moins de 20h et plus de 30h de travail par semaine. Vous pourrez donc **aménager votre temps de travail** en fonction de vos besoins personnels, évidemment en accord avec les responsables de la structure.

Travailler près de chez vous

Il existe près de 5 000 entreprise d'insertion partout en France, **il en existe donc forcément une ou plusieurs près de chez vous**. Il en existe plus de 400 en Ile-de-France, elles emploient plus de 30 000 salariés chaque année.

Avoir un vrai rôle dans notre société

Les métiers proposés sont quasiment **tous d'utilité publique**. En effet quatre secteurs concentrent la majorité des emplois : bâtiment (42%), nettoyage public / espaces verts (16%), agriculture (11%) et collecte / tri / recyclage (11%).

Des secteurs indispensables à la vie de notre société et en phase avec les enjeux de notre époque tels que la transition écologique.

[Et si vous avez besoin d'un accompagnement dans votre démarche, n'hésitez donc pas à contacter la Mission Locale d'Aubervilliers.](#)